明石市立大蔵中学校だより「2022年4月8日(第1号)」

書あり 師あり 友ありて



新年度のごあいさつ

学校長 山脇 裕

4月の節気「清明」を過ぎ、まさに「山笑う」春となってまいりました。春風が心地よ く周りが光り輝き出してきました。

初めまして、校長の山脇裕と申します。明石市では、望海中学校、高丘中学校、高丘西 小学校、大久保北中学校とお世話になってきました。ここ明石市立大蔵中学校は初めてで すが、教職員一同一丸となって、生徒の皆さんの成長を助け、保護者の皆様や地域の方々 とともに、素晴らしい大蔵中学校となりますように、努力してまいりますので、よろしく お願いいたします。

さて、本日は始業式で、2年生の転入生1名を加え、2年生は193名、3年生は179名、11日には192名の新入生を迎え、全校生徒564名、教職員45名で、大蔵中学校内には609名がともに生活し、ともに頑張ります。

また、できるだけ生徒の活躍や学校の考え方(特に新型コロナウイルス感染症・熱中症 対応)等をお知らせするために、「学校だより」を発行し、ホームページを充実させる等 情報提供に努めてまいります。

今年度「当たり前」にこだわりたいと思います。私は「当たり前は何ひとつない」と思って生活しております。全てのものに感謝して生活することが大切だと思います。生徒の皆さんも考えてくれると、とても嬉しいです。

昨年度末人事異動で、本校を多大に支えていただいた平田校長先生をはじめ14名の教職員が転出し、13名の教職員が採用または転入してまいりました。教職員一同力を合わせ、今まで築かれてきた伝統に新たな歴史を刻むべく、教職員45名がチーム大蔵として、在校生はもとより、卒業生、保護者、地域の皆様から誇れる学校にしていけるよう、誠心誠意取り組んでまいりますのでよろしくお願いいたします。

☆ めざす学校像☆

- 〇生徒にとって来て良かった 学校
- O保護者にとって<mark>預けて良かった</mark>学校
- 〇教職員にとって勤めて良かった 学校
- ○生徒の自尊感情を高め、生徒が、自分自身に、友だちに、学級・学年・学校、 ふるさとに、大蔵中生であることに誇りを持てる 学校
- 〇いじめを絶対に許さない、誰もが過ごしやすい 学校

本校職員異動のお知らせ

本校教育の推進に寄与した教職員を送り出すことになりました。保護者や地域の皆様に 大変お世話になりましたこと、厚くお礼申し上げます。また、後任として以下の教職員が 着任しましたので、前任者同様よろしくお願いいたします。

【転出教職員】

校長 (あかし教育研修センター所長へ) 教諭 (保体) (明石市立二見中へ) 教諭 (保体) (明石市立江井島中へ) 教諭 (理科) (小野市立小野中へ) 教諭 (理科) (小野市立旭丘中へ) 養護教諭 (退職) 講師 (理科) (尼崎市) 講師(家庭) (加古川市) 講師 (栄養担当) (加東市立福田小へ) 講師(数学) (退職) 特別支援教育指導員 (明石市立汀井島小へ) (银職) 学校用務員 (银職) 学校給食員 図書館司書 (退職)

【転入教職員】

校長 (明石市立大久保北中より) 教諭 (保体) (明石市立魚住中より) 教諭 (理科) (淡路市立一宮中より) 教諭 (理科) (静岡市より) 教諭 (家庭) (新任) (明石市立望海中より) 養護教諭 講師(数学) (新任) 講師 (栄養担当) (新仟) 特別支援教育指導員 (新任) 介助員 (明石市立衣川中より) 学校給食員 (明石市立錦城中より) 学校用務員 (明石市立高丘東小より) 図書館司書 (新任)



